

SEXUALIDAD Y GENERO

GENERO Y CULTO AL CUERPO

Esta fijación por alcanzar el cuerpo deseado conduce a muchas personas, pero especialmente a las poblaciones jóvenes, a una "tiranía de la belleza". De esta forma, se dificulta la coexistencia con otros valores relevantes en la formación humana y la identidad individual y social, consiguiendo alterar, en última instancia, el orden vivencial de la jerarquía de valores.

LA PERSPECTIVA DE GENERO EN LA COEDUCACIÓN, PROCESOS DE LA SOCIALIZACIÓN, ENDOCULTURACIÓN.

Si a través de procesos de socialización con una conciencia nueva de género, lográramos construir relaciones más equitativas entre hombres y mujeres, estaríamos construyendo nuevas formas de familia, en las que el respeto mutuo hacia hijos, hijas, madres y padres sea lo primordial y en un ámbito más general, la igualdad de derechos humanos se convierta en la práctica, en un punto de partida central para concebir y desarrollar políticas, programas y proyectos con perspectiva de género, para contribuir al logro de una sociedad más incluyente y democrática.

GENERO Y DISCAPACIDAD

La atención a la diversidad por motivo de género. Sin embargo, las vivencias educativas y la educación especial en sí, para los profesionales dedicados a ello, hace concebir la educación como respuesta a la diversidad. La educación tiene que jugar un papel fundamental en la mejora de las condiciones de todas las personas consideradas en su diversidad.

SEXUALIDAD, SALUD Y GENERO

El análisis del proceso de la "sexuación" -entendido como el proceso por el cual se constituye un ser humano varón o mujer y en el que se determinan sus comportamientos como seres sexuados- resulta necesario para redimensionar las interrelaciones del binomio género-salud.

SALUD DESDE LA PERSPECTIVA DE GENERO

La perspectiva de género en el área de la salud (PGS) enfatiza las diferencias socioculturales entre mujeres y hombres y se enfoca en la desigualdad en el cuidado de la salud y el acceso a servicios de salud, observando distinciones en la prevención, atención y promoción para comprender cómo interactúan factores .

VIOLENCIA DE GENERO VIOLENCIA MACHISTA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES VIOLENCIA DOMESTICA-FAMILIAR

La violencia de género es un tipo de violencia física, psicológica, simbólica e institucional, ejercida contra cualquier persona o grupo de personas sobre la base de su orientación o identidad sexual.

La violencia contra las mujeres y las niñas es una de las violaciones de los derechos humanos más prevalentes en todo el mundo. No conoce fronteras sociales, económicas ni nacionales. Se calcula que una de cada tres mujeres en todo el mundo sufrirá maltrato físico o abusos sexuales a lo largo de su vida.

MODELOS DE MASCULINIDAD

Los modelos de masculinidad son Masculinidad hegemónica. Sus integrantes se caracterizan por.

Masculinidad subordinada.
Masculinidades alternas.
El machismo.
Micromachismos.
Masculinidad y violencia.
Masculinidades y paternidad.
Primera Visitaduría General.

IDENTIDAD Y NUEVAS RELACIONES DE GENERO IGUALITARIAS Y NO VIOLENTAS

Las nuevas relaciones recíprocas Son las que se le llaman. Las nuevas masculinidades o masculinidades alternativas proponen replantear la idea de masculinidad y desaprender los roles de género adquiridos durante toda la vida y perpetuados a lo largo de siglos.

LA CONSTRUCCIÓN CULTURAL DE LA DISCAPACIDAD

El programa consiste en sensibilizar y concientizar a la población sobre las problemáticas que enfrentan las personas con discapacidad, promoviendo sus derechos y obligaciones.

GENERO Y SALUD

El género guarda relación con las categorías del sexo biológico (hombre y mujer), no se corresponde forzosamente con ellas. Es un factor que crea inequidades sanitarias por sí solo y que puede agravar las que son producto de la situación socioeconómica, la edad, la etnia, la discapacidad, la orientación sexual.

